

Cyber-attaque contre Storopack

Une cyberattaque affecte l'accessibilité chez Storopack

Accessibilité compromise : Le fabricant d'emballages de protection de Metzingen a été victime d'une cyberattaque

Metzingen, Mars 2023. Le spécialiste de l'emballage de protection Storopack, basé à Metzingen, a enregistré une attaque criminelle sur ses systèmes informatiques le mardi 21 mars 2023. L'entreprise n'est donc actuellement pas joignable par e-mail et seulement de manière limitée par téléphone. Conformément à son protocole d'urgence informatique, Storopack a pris les mesures de sécurité nécessaires immédiatement après avoir pris connaissance de la cyberattaque et a informé la police et les autres autorités compétentes.

Actuellement, il peut y avoir des retards de livraison, Storopack travaille d'arrache-pied pour continuer à assurer la capacité de livraison. Le site Internet de l'entreprise n'a pas été touché par la cyber-attaque : Sur www.storopack.com, les clients et les partenaires trouveront les numéros de téléphone qui leur permettent actuellement de joindre les sites de l'entreprise. Storopack y informe également à tout moment sur le statut actuel.

"Nous travaillons intensivement à la restauration complète de tous les systèmes. Je remercie nos collaboratrices et collaborateurs qui s'y emploient avec beaucoup d'engagement. Je remercie également nos clients et partenaires pour leur compréhension et leur soutien dans la situation actuelle", déclare Hermann Reichenecker, PDG de Storopack.

CONTACT

René Jochum Communication Consultants GmbH Breitwiesenstraße 17 70565 Stuttgart, Allemagne Tél.: +49 711 9 78 93-35 Fax: +49 711 9 78 93-44

Fax: +49 711 9 78 93-44 jochum@cc-stuttgart.de / storopack@cc-stuttgart.de